



Pressemitteilung: 2. September 2010

Politik im Dialog: Wissenschaftsminister Wolfgang Heubisch am 11. Oktober 2010 zu Gast in der Bayerischen Architektenkammer

Nach Innenminister Joachim Herrmann und Wirtschaftsminister Martin Zeil begrüßt Präsident Dipl.-Ing. Lutz Heese zum dritten Mal in diesem Jahr ein Mitglied des bayerischen Kabinetts im Rahmen der Reihe „Politik im Dialog“ in der Bayerischen Architektenkammer: Dr. Wolfgang Heubisch (FDP), Bayerischer Staatsminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst wird sich zusammen mit dem Kammerpräsidenten den Fragen von Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik beim Bayerischen Fernsehen, stellen. Der Abend steht unter dem Motto „Planen und Bauen – Konzepte für eine qualitätvolle Ausbildung“.

Die Hochschulausbildung in Deutschland hat in den letzten Jahren – ausgelöst durch den so genannten Bologna-Prozess – einen tiefgreifenden Wandel erfahren. Dies gilt insbesondere für die Ingenieurwissenschaften. Das Gütesiegel „Diplom-Ingenieur“ wurde durch die neuen Abschlüsse „Bachelor“ und „Master“ abgelöst. Welche Auswirkungen hat dies auf die Qualität der Ausbildung und die Berufsaussichten der Absolventen? Welche Voraussetzungen muss ein Studium der Architektur, Innen- oder Landschaftsarchitektur erfüllen, um den hohen Anforderungen an den Beruf des Architekten gerecht zu werden? Wie gehen die Hochschulen mit dieser Entwicklung um? Und last but not least: Wie kann die Architektenkammer Studenten und Absolventen unterstützen, sich im Dickicht der Hochschullandschaft zu orientieren?

Aber nicht nur Fragen der Ausbildung, sondern auch der Baukultur werden Gegenstand der Diskussion sein, denn es geht um Architektur an der Schnittstelle zwischen Wissenschaft und Kunst.

Zur vorerst letzten Veranstaltung der Reihe „Politik im Dialog“ wird am 7. Dezember 2010 Sozialministerin Christine Haderthauer im Haus der Architektur zu Gast sein. Dann geht es unter dem Motto „Planen und Bauen – Konzepte für alle Generationen“ um barrierefreies Bauen sowie die planerischen Anforderungen an den demografischen Wandel.

Planen und Bauen – Konzepte für eine qualitätvolle Ausbildung 11. Oktober 2010 um 19.30 Uhr, Haus der Architektur

Podiumsgäste

Dipl.-Ing. Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer

Dr. Wolfgang Heubisch (FDP), Bayerischer Staatsminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst

Moderation

Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik des Bayerischen Fernsehens

Veranstaltungsort & Informationen

Bayerische Architektenkammer, Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4, 80637 München

Tel: 089-139 88 00, Fax: 089-13 98 80 99; Mail: info@byak.de

Eintritt frei

Pressekontakt

Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit

Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstraße 4, 80637 München

Telefon: 089 -13 98 80-39, Mail: zarges@byak.de